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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.03.2022 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

10.05.2022 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Rahmen der Haushaltsverhandlungen und der Abstimmung des Doppelhaushalts  2022/2023 

wurde der Stadtrat auf ein Problem im Ortsteil Töttleben aufmerksam gemacht. Das Problem wird 

zwar gesehen, jedoch fehlen der Stadtverwaltung die personellen Mittel, hier eine zeitnahe und 

pragmatische Lösung zu finden. Es geht um die fußläufige Verbindung zwischen dem neuen 

Wohngebiet und dem Dorfkern in Töttleben. Der Ortsteilbürgermeiser adressierte das Problem 

mit seinem Haushaltsantrag Nr. 5 unter "10.9 Änderungsantrag OTBgm Kerspleben". Das skizzierte 

Problem stellt sich wie folgt dar: Zwischen dem neuen Wohngebiet "Am Holzbiel" und dem 

Dorfkern sollen zeitnah Leitungen verlegt werden. Diese werden unter dem jetzigen Rasenweg 

verlegt, welcher danach sanierungsbedürftig sein wird. Der Erschließungsträger des neuen 

Wohngebiets (welcher auch die Leitungen verlegt) sicherte ursprünglich zu, diesen Fußweg als 

Bestandteil des Gesamtvorhabens als festen Plattenweg nach der Leitungsverlegung umzusetzen. 

Diese Absprache wurde aber nicht Teil des städtebaulichen Vertrages. Andererseits spricht die 

Stadtverwaltung in ihrer Stellungnahme zum obigen Haushaltsantrag davon, dass aufgrund des 

Personalmangels im zuständigen Amt dieser Weg nicht geplant werden kann. Da die 

Leitungslegung bald beginnt, müsste schnell geklärt werden, ob es für den festen Fußweg e ine 

pragmatische Lösung geben kann.   

 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen an die Stadtverwaltung:  

 

1. Wie könnte die Stadtverwaltung sich unkompliziert mit dem Erschließungsträger auf ein 

Verfahren einigen, so dass dieser den Fußweg nach Leitungslegung doch umsetzen darf?  

2. Gäbe es alternativ die Möglichkeit, amtsintern Aufgaben kurzfristig neu zu sortieren, so 

dass Zeitkapazitäten für die Planung dieses Fußweges frei würden?  

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Robeck 
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